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本报菏泽7月19日讯(记者
邢孟) 18日下午，由菏泽市

妇联、市手工艺者委员会联合
齐鲁晚报·今日菏泽举办的第
12期“爱家爱生活”手工课堂之
美甲课堂如期举行，来自韵尚
彩妆的专业美甲师为前来听课
的爱美女性讲述如何自己做基
础美甲，让在场不少女性朋友
大呼“受益匪浅”。

“没想到做个指甲还有这
么多讲究。”18日下午，在本期
的美甲手工课堂上，看到专业
的美甲师展示各种美甲工具，
在场不少女士纷纷感叹道。18

日下午，由菏泽市妇联、市手工
艺者委员会联合齐鲁晚报·今
日菏泽举办的美甲课堂上，来
自韵尚彩妆专业美甲艺术顾问
李海英为在场的爱美女性讲解
如何在家里做基础美甲。

“老师，这个砂锉用起来有
什么要求？”“老师，指甲打磨完
直接就上色吗？”“老师，我的指

甲上什么颜色比较好看？”开课
之后，前来学习美甲的女性朋
友们纷纷向老师提出自己的疑
问。“做美甲一般要经过修剪、打
磨、抛光、打底、上色等步骤。”开
讲之后，李海英首先拿出了一些
专业的美甲工具分发给大家，然
后边讲边演示，教大家如何使用
手中的美甲工具进行美甲。

“每个人手的肤色、甲型都
不同，做美甲时要根据自己的
肤色和甲型来选择才能达到最
好的效果。”李海英告诉在场的
女性朋友们，如果手的肤色较
白，则选择甲油的颜色就比较
宽泛，如果肤色较暗，则最好选
择浅色系。另外，如果甲型较宽
较短，在修指甲时最好修成圆
形或椭圆型，这样指甲才会显
得修长。除了讲解基本的美甲
步骤及技巧外，李海英还进行
现场示范，将完整的美甲步骤
逐一展示，并在展示的过程中
就给大家讲解一些基本的技巧
和注意事项。

“以前做美甲都是到美甲
店，坐在那里任美甲师摆弄，虽
然知道大体步骤，但也是只知

其然，不知其所以然。”前来学
习的王女士告诉记者，她之前
也经常和朋友去做美甲，但是
对于美甲的每个步骤具体应该
如何操作，其中的注意问题却
不是很懂，这次来到美甲课堂
上听了老师的耐心讲解后，学
到了很多实用技巧，“以后自己
在家也能做美甲了。”王女士笑
着说道。

“美甲不但能让女人的双
手变得更漂亮，也会让女人更

有自信。”韵尚彩妆创始人聂鑫
告诉记者，韵尚彩妆品牌创始
于2009年，经历六年的成长，从
一家40多平方的小洋房发展到
拥有韵尚彩妆化妆美甲培训学
校。说起当初创办学校的目的，
聂鑫说，她其实是为了让许许
多多像她一样平凡普通的女孩
通过韵尚彩妆学到的化妆、美
甲技术，来改变自己的生活、提
高自己的收入、实现自己的梦
想。

学学会会做做美美甲甲，，秒秒变变精精致致女女人人
本报联合菏泽市妇联举办美甲公益课堂受到众多女性朋友欢迎
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17日，王剑生书法展暨《花叶如
来》诗词书法集首发式在菏泽市图
书馆举行，所展览的作品均是王剑
生七年来辛勤创作的诗词以及书法
作品。同时，王剑生分别向菏泽市红
十字会、菏泽市图书馆捐赠了书法
作品及图书。书法展开幕式结束后，
还举办了王剑生《花叶如来》书法集
研讨会和现场笔会活动，在笔会活
动上，各位书法爱好者挥毫泼墨，畅
书豪情。

据了解，王剑生系省书法家协
会会员，其书风宗法二王、颜真卿、
米芾、楮遂良、张芝等历代大家，风
格遒劲典雅、俊逸洒脱。

本报记者 李德领 摄影报道

王王剑剑生生书书法法作作品品展展开开幕幕

菏泽加强新增
建设用地管理

本报菏泽7月19日讯(记者 张
建丽) 日前，菏泽市政府办公室发
布了《关于加强新增建设用地管理
的通知》(以下简称《通知》)，其中要
求分配到各县区的城镇村新增建设
用地计划，主要是解决社会民生、保
障性住房、教育、养老、节能环保、战
略性新兴产业、工业转型升级、基础
设施等项目，不得用于违法用地。

记者了解到，根据《通知》将严
格新增建设用地计划分类管理。新
增建设用地实行土地利用总体规划
和年度土地利用计划双重管理。同时
严格新增建设用地会审。通过初审的
用地计划，菏泽市国土资源部门组织
集体会审，审定使用计划指标数量。
把保护耕地、依法用地、节约集约、保
障重点作为会审的重要内容。

在严格新增建设用地使用管控
方面，其中要控制供地规模。依据国
家《关于发布实施<限制用地项目
目录(2012年本)>和<禁止用地项目
目录(2012年本)>的通知》，住宅项
目宗地出让面积小城市和建制镇不
超过7公顷，中等城市不超过14公
顷，大城市不超过20公顷。同时，严
控占用耕地。另外，分配到各县区的
城镇村新增建设用地计划，主要是
解决社会民生、保障性住房、教育、
养老、节能环保、战略性新兴产业、
工业转型升级、基础设施等项目，不
得用于违法用地。

依据规划实施中期评估，菏泽
市土地利用总体规划(2006-2020年)

确定的建设用地规模仅余5万亩，部
分县已经出现建设用地总规模“倒
挂”现象。为保障跨县区重大基础设
施建设项目用地，相关县区要首先
使用本县区建设用地规划空间；确
实无力解决的，市政府在全市范围
内调剂解决。尤其是牡丹区、市经济
开发区、菏泽高新区重大项目多，城
市建设速度快，用地总规模增长幅
度大，菏泽城区建设用地规划空间
狭窄。今后凡涉及市区整体利益的
重大工程建设用地，将在“三区”之
间相互调剂建设用地规划空间。

雨过积水在
涵洞咋通行

19日，菏泽市民王女士拨打
本报热线电话反映，长城路东头
铁路涵洞下仍然有大面积积水，
给市民出行带来了不便。上午9

时，记者来到该涵洞桥下，发现
这里的积水确实不少，行人无法
通行，小轿车走到这里纷纷调头
绕路，一些大货车冒险通过，溅
起的水花足有一米多高。“以前
这里积水经常是用水泵往外抽，
这次也没见抽水，阴雨天都过去
好几天了，积水还那么深，真希
望有关部门能帮我们彻底解决
一下。”周边居民张先生满怀期
待地说。
本报记者 邓兴宇 摄影报道

女女士士们们在在老老师师的的指指导导下下学学做做美美甲甲。。本本报报记记者者 邢邢孟孟 摄摄
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